

LES INSCRIPTIONS BIENTÔT OUVERTES

C'est une des bonnes nouvelles de ce début d'année. Après avoir sillonné le monde, la célèbre École Nomade de la compagnie mondialement connue, Théâtre du Soleil d'Ariane Mnouchkine posera ses bagages à Mayotte à partir du 28 juin prochain. Trois semaines de stage intensif s'en suivront avec les comédiens de la compagnie. Préparez-vous les inscriptions débutent le 29 janvier.

Par HM



Le stage est ouvert à tous sans exception*. Mayotte a le privilège d'accueillir l'École Nomade de la célèbre compagnie Théâtre du Soleil à partir du 28 juin et ce pour trois semaines de stage intensif. Un partenariat fort né de l'alliance du Centre universitaire de formation et de recherche (CUFR), le vice-rectorat, la Direction de la jeunesse, des sports et de la cohésion sociale (DJSCS), la Direction des affaires culturelles (DAC) et l'association Hip-Hop Évolution. Après sélection des 80 stagiaires qui seront auditionnés autour d'une pièce collective sous le thème de l'improvisation, L'École Nomade proposera à partir du mardi 2 juillet, du lundi au vendredi (voire samedi) de 7h à 14h au lycée du Nord à Mamoudzou, des travaux portant sur trois thèmes d'improvisation choisis par la compagnie. "Un travail collectif d'improvisation où les costumes, les décors, parfois les masques, revêtent une grande importance", a indiqué le comité organisateur. Une nouvelle qui a suscité l'engouement parmi les futurs candidats. C'est le cas de Hadhari Maoulida, metteur en scène de la troupe de théâtre du CUFR, Nyora za théâtre ("Les assoiffés du théâtre") qui espère être reçu au stage. "Le théâtre permet de chasser une certaine timidité. J'ai appris à prendre plaisir et à communiquer avec les gens au quotidien. J'aimerais inscrire l'École Nomade du Théâtre Soleil sur mon CV, et espère que cette expérience m'ouvrira des portes aussi", déclare le metteur en scène. Fondée en octobre 2018, par Anne Violaine

Taconet, enseignante de théâtre qui a initié les spécialités de théâtre dans les lycées à Mayotte, les 17 "assoiffés" qui constituent la troupe candidateront tous au stage de l'École Nomade à Mayotte.

Le stage est entièrement gratuit, il prendra à sa charge le transport et les déjeuners quotidiens des douze comédiens et 80 stagiaires, proposés par Panima. Un travail organisationnel qui était en cours "depuis deux ans", a confié Jean-Louis Rose, responsable du projet École Nomade.

ARIANE MNOUCHKINE À MAYOTTE

En avril 2019, Ariane Mnouchkine en personne et Hélène Cinque comédienne phare au sein de la compagnie, viendront à Mayotte rencontrer les comédiens amateurs ou professionnels se présentant au stage. Un échange qui permettra "d'explicitier la méthode du Théâtre du Soleil et de parfaire les conditions, pédagogiques, logistiques et matérielles du stage lui-même", a souligné le comité. Le stage permettra également d'apporter un bol d'air frais à la jeunesse de ce département souvent en quête d'art et de créativité. Mayotte n'est-elle pas chanceuse ? ■

*À partir de 18 ans.

Les formulaires d'inscription seront disponibles sur la page Facebook : École nomade-Mayotte 2019.